



## Gobierno Regional distribuye frazadas ante ola de frío

*El objetivo es reducir la vulnerabilidad de la población frente a exposición a bajas temperaturas.*

*Por: Dirección de Comunicación y Relaciones Públicas*

La población afectada por las bajas temperaturas viene siendo atendida por el Gobierno Regional de Cajamarca a través de la Oficina Regional de Defensa Nacional con la entrega de bienes de ayuda humanitaria que consiste en frazadas.

Se entregó decenas de frazadas a adultos mayores en el centro poblado de Porcón, en el marco del plan de intervención ante heladas y friaje 2023. El apoyo a los hermanos que viven en las zonas andinas, se concreta gracias al trabajo articulado entre los gobiernos locales y el GRC.

“El objetivo es reducir la vulnerabilidad de la población frente a exposición a bajas temperaturas”, afirmó la vicegobernadora Magda Farro Sánchez. La autoridad demandó a los alcaldes para mantenerse alertas frente a las bajas temperaturas, así como frente a los incendios forestales.

“Nuestra prioridad es la población más vulnerable. Hacemos esta entrega con mucha responsabilidad a las autoridades, representantes de cada provincia y distrito, a fin de que esta ayuda humanitaria permita atender a las familias y minimizar el impacto de las bajas temperaturas, que causa enfermedades respiratorias”, indicó Fiorella Alvarado, directora de Defensa Nacional.

La Gestión del Riesgo de Desastres no solamente es atender emergencias, también es la prevención y las bajas temperaturas es un peligro que afecta en gran medida a la población. Los bienes de ayuda humanitaria son los recursos disponibles para salvaguardar la vida y atender a la población afectada o damnificada. Esta se da dentro del marco de la Ley No. 29664, ley que crea el Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres.